

## ENVIRONNEMENT. Les écoliers poursuivent la plantation des haies bocagères

Les élèves de grande section et de CP des écoles Notre-Dame du Rosaire et des Cap-Horniers ont pris le relais de leurs camarades de CM1-CM2, pour une nouvelle opération de plantation de haie bocagère sur le terrain de la Mine. Comme en janvier dernier, cette action est menée aux côtés des enseignants, du CPIE Loire Océane, de l'association Terre et Mer et des équipes municipales.

### Une activité ludopédagogique

Les enfants ont ajouté 45 mètres à une première tranche de haie également de 45 mètres plantée l'hiver dernier, portant à 90 mètres



Les élèves des deux écoles ont uni leurs forces pour planter 90 plants sur 45 mètres de haies bocagères Echo

la longueur totale mise en terre en un an. Au total, 90 jeunes plants supplémentaires ont été installés. Chênesverts, noisetiers, églantiers, érables, etc. : autant d'essences locales choisies pour favoriser la biodi-

versité et assurer une meilleure reprise.

Sous les explications de Camille Msika, chargée de mission environnement au CPIE, les élèves ont découvert les enjeux écologiques d'une

haie bocagère : son rôle pour la faune, pour la protection contre le vent, ou encore pour le maintien des sols. Curieux et motivés, ils ont aligné les plants un à un, les mains dans la terre, tout en apprenant les gestes essentiels.

Les équipes des espaces verts avaient préparé le terrain en amont et assureront désormais la protection, le paillage et le suivi de ces jeunes pousses, qui pourront atteindre jusqu'à 5 mètres de hauteur à maturité. Les bénévoles de Terre et Mer étaient également présents pour accompagner les enfants dans cette activité à la fois ludique et pédagogique.